
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Il y a déjà un ans que j'achète des produits d'une ferme Biologique. J'ai goûté 
immédiatement les goûts différents et la saveur des aliments. Je veux y avoir recours pour 
toujours! 
 
Lise Rainville 


